

Proyecto de Declaración

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación Argentina

Declara:

Expresamos nuestro más enérgico repudio al atentado terrorista ocurrido al amanecer del sábado 07 del mes de Octubre durante la festividad judía de Simchar Torá en el sur de Israel. Sus condolencias a los familiares de las víctimas, y su solidaridad con el Gobierno y el pueblo de Isarael.

FIRMANTES: FINOCCHIARO, ALEJANDRO; RITONDO CRISTIAN, VIDAL MARIA EUGENIA, ESPERT JOSE LUIS, LIDIA ASCARATE, RUBEN MANZI, ALEJANDRO CACACE, JUAN MARTIN MUSACCHIO, MARTIN TETAZ, HECTOR ANTONIO STEFANI, LAURA CAROLINA CASTETS, MILMAN GERARDO, CAMPAGNOLI MARCELA, DINA REZINOVSKY.



FUNDAMENTOS

Señora Presidente,

La organización terrorista Hamas perpetró una inadmisible invasión. Lanzó, al amanecer del sábado 7 de octubre, durante la festividad judía de Simchat Torá, un ataque sorpresa contra Israel.

Alrededor de las 6.30 hora local, el grupo terrorista extremo de origen palestino rompió barreras de seguridad y disparó una descarga de miles de misiles desde Gaza. Las sirenas se oyeron en Tel Aviv y Beersheba. Invadieron y ocuparon el territorio, secuestraron a civiles y asesinaron a mansalva.

El ataque terrorista se produjo 50 años y un día después de que las fuerzas egipcias y sirias

lanzaran un asalto durante la festividad judía de Yom Kippur en un intento de recuperar el territorio que Israel había tomado durante un breve conflicto en 1967.

Combatientes asaltaron la ciudad fronteriza israelí de Sderot y se informó que se encontraban en Be'eri, otra comunidad fronteriza, y en la ciudad de Ofakim, a 30 km al este de Gaza, según medios de comunicación israelíes que citaban llamadas telefónicas de residentes.

La prensa israelí informó que hombres armados tomaron rehenes en Ofakim. La Yihad Islámica dijo que mantenía cautivos a varios soldados israelíes y las cuentas de *la organización terrorista* Hamas en las redes sociales *publicaron* imágenes que parecían mostrar a cautivos siendo llevados vivos a Gaza.

Exhortamos a la comunidad internacional a luchar *y a levantar la voz* contra estos hechos *aberrantes* de extrema violencia, y a impulsar acciones *concretas para* erradicar



estos crímenes contra la humanidad, para afianzar la paz y los valores de la democracia, el *respeto por los derechos humanos* y la convivencia pacífica entre los pueblos.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que me acompañen en el presente proyecto de declaración.

FIRMANTE: FINOCCHIARO, ALEJANDRO.